



世界に希望を生み出そう



美馬ロータリークラブ

国際ロータリー2670地区 例会場 森友

出席報告

会員数	会場出席	ZOOM	欠席	メーカーキャップ	修正合計	出席率
27	16	1	10	0	17	62.9%

2023-2024年度 第7回 例会プログラム

開会点鐘 19時 四つのテスト／我らの生業

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話（ガバナー補佐訪問例会）／スマイルボックス発表

会長の時間

台風で阿波踊りも中止になる日もありましたが盛り上がったようで何よりでした。暑い日が続きます。体調に気を付けてください。本日はガバナー補佐訪問例会ということでロータリーについてのお話をさせていただき、みんなで勉強させていただきたいと思っておりますので短いですがこれで終わらせていただきます。



幹事報告

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC

第8回台日ロータリー親善会議台北大会案内

秋の第21回ロータリー全国囲碁大会のご案内

「秋田豪雨災害」支援金について

社会員から「阿波尾鶏の鶏鍋」のプレゼントを会員全員分いただいています。皆様お持ち帰りください。

委員会報告

とくにありません

卓話

「ガバナー補佐公式訪問例会」

笠井ガバナー補佐

本年度の徳島第Ⅱ分区ガバナー補佐の徳島西ロータリークラブの笠井俊彦です。例会に先駆けて懇談会にて会

長、幹事、会長エレクトの皆様とお話させていただきました。美馬ロータリークラブとして非常に良い取り組みをさせていただいているようで感銘を受けました。吉岡ガバナーは徳島県西の出身で地元ともいえますので公式訪問を楽しみにしております。今年度は「挑戦しよう」というテーマを掲げ地域に根付いた活動をしようと言っております。美馬ロータリークラブにおいても青少年奉仕活動を長年にわたって頑張っていたくださるに地域に根差した活動を続けていただいています。

今回二つのテーマについてお話させていただきたいと思います。米山奨学制度についてまずお話させていただきます。この寄付金について色々な議論があると思われれます。ただ米山奨学制度という事についてまずご理解いただきたいと思います。徳島県では米山奨学生は6名、それぞれにカウンセラーがついて補佐しています。皆様の寄付金で一ヶ月10万円を支援し期間として一年間、そしてその奨学金は返済の必要がありません。通常の奨学金は勿論返済しなければなりません。外国からの留学生の手助けを行い、その留学生が母国に帰って日本との懸け橋になってもらうという理念のもとやっています。現在マレーシア、ベトナム、中国、モンゴルなどの国から受け入れ、鳴門教育大学や徳島大学医学部などで研究しています。10月は米山強化月間となっていますのでぜひ米山奨学生を卓話にお呼びいただきたい、そして頑張っている米山奨学生をみて寄付金の有効性を実感していただきたいと思えます。

もう一つは青少年短期交換制度についてです。この数年コロナの影響で行われていませんでしたが今年度は久しぶりに開催となり、例年の半分程度の16名がやってきました。大阪、京都、奈良、広島を経て四国にきました。徳島には7月13、14、15日にホームステイしました。私たち徳島西ロータリークラブもお手伝いいたしました。そして今度はニュージャージーへ15名が向かうこととなります。ニュージャージーはニューヨーク、フィラデルフィアのそばに位置してまさにアメリカを体験できる内容をアメリカ家庭で学ばせてもらえます。16名の選別として香川は4名の募集に対して6名の応募があり、高知は4名の募集に対して5名、愛媛は4名の募集に対して10名、徳島は残念ながら4名の募集に対して2名の応募に終わりました。皆様のお子様やお孫さんに貴重な体験をしていただきたいと思います。40年続いている素晴らしい行事です。今年はコロナの影響もあったと思えますが来年は3月の初めの面接にぜひ今からご準備いただきたいと思えます。

本年度後半のスケジュールとして広報イメージ向上委員会が昨年行ったポリオ撲滅88ヶ所祈願がありました。今年度は別の取り組みをしたいと申しております。第I・第II分区合同IMは来年3月30日(土)に徳島クレメントホテルで行われます。我々徳島西ロータリークラブはホストとして行います。5月15日から18日にアスティ徳島にて地区大会が開催され、5月24日から29日の日程でシンガポールにて世界大会が行われます。昨年はメルボルン世界大会に美馬ロータリークラブは大勢で参加されたと聞いています。今年度もよろしく願いたします。



武村照夫会員

会員増強で勧誘するとき自分自身もロータリーというものがよくわかっていなくて苦労しています。しかし仲間を

作っていく必要性は感じており、その意識があるかどうかで大きく変わっていくと思います。また例会を楽しくするのも同じくらい大切だと思います。皆様ロータリーを愛していきましょう。



濱口和也会員

阿波町に住んでいるのですが徳島西ロータリークラブに知り合いがいて入会いたしました。これからも精進していきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。



スマイルボックスの発表

美馬会員「20日のゴルフコンペで優勝しました。ありがとうございました。」

次回例会

8月29日 19時～

場所 森友

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。